

## **Insieme Rheintal Sommerlager mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen**

Ein unvergessliches Sommerlager liegt hinter uns - eine Woche voller Abenteuer, Spass und Gemeinschaft. Neunzehn Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben sich in diesem Jahr im Ferienhaus Camelc in Flond versammelt, um eine aufregende Zeit miteinander zu verbringen.

Vom ersten Tag an war die Atmosphäre mit Aufregung und Vorfreude erfüllt. Das Ferienhaus bot uns eine angenehme Unterkunft, die schnell zu unserem Zuhause für diese Woche wurde.

Wir unternahmen Ausflüge in die Umgebung und erlebten viele spannende Aktivitäten. Das Lachen und die Freude begleiteten uns auf jedem Schritt.

Ein Ausflug nach Brigels, wo wir gegrillt und im Badesee geschwommen sind, war ein besonderes Highlight. Eine Wanderung zum Dachlisee bot uns atemberaubende Ausblicke und ein Gefühl der Ruhe.

Im Haus hatten wir viel Plausch beim Spielen, Malen und Basteln. Der Ausflug in den Rufalipark war ebenfalls ein grosses Vergnügen – wir haben gegrillt, sind geschwommen und hatten jede Menge Spass im Park. Ein entspannter Spaziergang zum Spielplatz und eine erfrischende Pause am Brunnen waren ebenfalls Teil unseres Programms.

Ums Haus veranstalteten wir eine aufregende Olympiade, die uns alle sportlich herausforderte und viel Vergügen brachte. Besonders grossen Spass hatten wir bei den Karaoke- und Discoabenden, wo wir unsere Stimmen und Tanzkünste zeigen konnten. Ein Lottomatch sorgte für viel Spannung und glückliche Gewinner.

Das Sommerlager bot uns die Möglichkeit, neue Orte zu erkunden und spannende Aktivitäten zu erleben. Das Team trug mit ihrer Herzlichkeit und Unterstützung massgeblich zum Gelingen des Lagers bei, wofür wir ihnen von Herzen danken.

Es war eine Woche voller unvergesslicher Erlebnisse, die uns noch lange begleiten werden.

Wir sind dankbar für diese wundervolle Zeit und freuen uns schon jetzt auf das nächste Sommerlager!

